



7/3 明るい社会を築こう

社会を明るくする運動と非行防止街頭キャンペーンが下田駅周辺で行われました。当日は広報チラシ、啓発グッズの配付をしながら「地域で青少年を見守ろう」と声かけをおこないました。



7/1 ごみひろいしましょ

田牛海岸で、約50人が参加しごみを拾いました。住民の皆さんの環境に対する意識の高さから、普段の開催よりごみは少なめでした。

なお、9月2日の「ごみひろいしましょ」は、時間を変更して午後1時45分から、吉佐美大浜海岸周辺で行います。皆さんの参加をお待ちしています。



7/14 夏の安全を守ります

本格的な海水浴シーズンを前に、シーズン中多くの海水浴客が訪れる白浜大浜で、臨時警備派出所の開所式が行われました。開所式後、署員は砂浜をパトロールし海水浴客に事件事故の防止に向け啓発活動を行いました。



7/15 水難事故に備え

「マリンフェスタ下田」でにぎわう外ヶ岡岸壁で、下田警察署、下田海上保安部、下田地区消防組合による合同水難救助訓練が行われました。釣り人が高波にさらわれた想定のもと本番さながらの救助訓練が実施されました。



6/25 上手にできたよ!

外浦海岸において、浜崎地区の子供たちによる砂の造形大会が行われ、きんめだい、クジラ、アニメのキャラクターなどを2時間かけて製作しました。優勝は「マント」を作った浜条松陰会でした。



7/11~20 夏の交通安全県民運動

夏の交通安全県民運動初日の11日、下田駅前街頭広報が行われ、ドライバーや通行人に交通安全を呼びかけました。みなさん、交通安全を心がけましょう。



7/21 ジャワ島地震へ救援金

朝日小学校児童会の代表が市役所を訪れ、7月13日に日本赤十字社静岡支部に届けたジャワ島中部地震に対する校内募金活動の報告をしました。子どもたちの思いも現地に届くことでしょう。



7/14~16 今年の釣果は?

第28回国際カジキ釣り大会が、下田港を基地に全国から107チームが参加して行われました。今年は潮の状況が悪く、3日間で3匹という少し残念な結果となりました。今大会1番の大物は144.8kgのクロカジキでした。



6/24 津波避難訓練

柿崎地区で、津波避難訓練が行われました。午前9時の地震発生の想定に合わせて、広域避難所への避難。その後、起震車体験、AEDの使用法指導、防災講座などが行われ津波への対応を確認しました。



7/5 住宅の耐震化を

下田市でプロジェクト「TOUKAI-0」の推進キャラバンが実施され、県のマスコット「ふじっぴー」も一緒に、今後予想される東海地震に備えた住宅の耐震化の必要性をPRしました。

7月のできごと

1日	蓮台寺パークプール開き	13~16日	第28回国際カジキ釣り大会
1日	ごみひろいしましょ	14~16日	マリンフェスタ下田
3日	非行防止キャンペーン	14日	北方領土返還要求静岡県会議 (静岡市)
5日	TOUKAI-0推進キャラバン	19日	「海の日」記念式典
8日	白浜海の祭典	26~28日	姉妹都市沼田市児童交流会(外浦)
11~20日	夏の交通安全県民運動	31日	つくし祭り
13日	下田市・河津町施設相互利用調印		